

小学生の投稿 ウインカーを早めに点灯させましょう

最近、交差点を曲がる時にウインカーを上げない車を見かけます。歩行者が、「ウインカーを上げていないから曲がってこないだろう」と、思って横断歩道を渡っているところに、いきなり車が曲がってくる……それが、大きな事故につながるかもしれません。事故が起きたらもう遅いのです。取り返しがつかない事故を起こさないように、ドライバーは、細心の注意を払って、安全対策を心がけてほしいと思います。

構内・バック事故の根絶

バックする時 「たぶんいないだろう……」は、ダメ

信号待ち車への追突が多い
漫然運転、わき見運転に注意しましょう

運転中 子どもの動きに 注意しましょう

～2時間走行、15分休憩～

《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》

午後5時 信号のない市道交差点 自転車の小学生の9歳女兒 軽乗用車にはねられ、搬送

軽乗用車運転の男性、現行犯逮捕

- ◇夕方、子ども、高齢者、自転車に注意しましょう◇
- ◇夕方、買い物歩行者、自転車に注意しましょう◇

2024/6/18(火)

17日午後5時5分ごろ、千葉県の信号のない市道交差点で、自転車の小学生女兒（9）が直進中の軽乗用車にはねられ、けがを負い、病院に搬送されたが命に別条はないという。警察は自動車運転処罰法違反（過失傷害）の疑いで軽乗用車の男性（82）を現行犯逮捕しました。詳しい事故原因を調べています。

深夜2時 岩見沢 国道12号 信号交差点 右折の軽乗用車と直進の軽乗用車が衝突

右折の軽乗用車の新聞配達中の男性を搬送

- ◇交差点の右折は……十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意し行いましょう◇
- ◇交差点 直進時は……右折車が「来るかもしれない」……注意しましょう◇

2024/6/18(火)

18日午前2時半ごろ、岩見沢市中幌向町の国道12号の信号交差点で、右折しようとした新聞配達中の軽乗用車と直進してきた軽乗用車が衝突しました。この事故で、新聞配達員の60代の男性が背中痛みを訴え病院に搬送されましたが、命に別条はありません。直進の軽乗用車の運転手にけがはないということです。

交差点 タクシーがガードレールに突っ込み さらに、橋脚にも衝突し、炎上 タクシーの運転手死亡

飛んできたガードレールの破片が、近くにいた外国人の親子に当たり
9歳女兒が意識不明、30歳の父親は顔を複数骨折

- ◇『わき見運転』、『漫然運転』はせずに、危険意識を持って、『運転に集中』しましょう◇
- ◇ながら(スマホ)運転、ナビを見ながら運転、わき見運転、重大事故◇

2024/6/18(火)

17日昼12時50分ごろ、大阪府の交差点で、タクシーが、ガードレールに突っ込み、さらに橋脚にも衝突して炎上しました。警察によりますと、この事故でタクシーの運転手の男性（68）が死亡。また、近くにいた、外国籍の親子が飛んできたガードレールの破片が当たるなどして巻き込まれ、9歳の女の子が頭にケガをして意識不明、父親（30）は顔を複数、骨折しているということです。